



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# En fútbol la amistad es lo primero

11 JUN 2008



En el torneo de La amistad de fútbol participan 400 niños de escuelas cercas al distrito universitario.

La amistad y el deporte que a veces parecen perderse en los torneos de fútbol en todas partes del mundo, pasan a ser los protagonistas en la edición número diecisiete del Torneo “La Amistad de Fútbol” de ligas menores o escuelas formativas, que se realiza en la Universidad de Costa Rica (UCR) del 7 al 28 de junio.

En este torneo que se efectúa todos los años en la cancha de las Instalaciones Deportivas de la Universidad, participan niños proveniente de cantones vecinos al distrito universitario.

En esta versión 2008 del torneo están compitiendo 11 escuelas, entre ellas: Santa Mónica School, San Rafael de Tres Ríos, Mata de Plátano, Revolution, La Unión, El Carmen, Coronado, Talentos Villa y la UCR.

Los competencias se dividen por niveles según la edad de los niños, el primer nivel lo integran los equipos cuyos integrantes hayan nacido en el 2000 y 2001, el segundo con los nacidos en 1999 y 1998; el tercero en 1997-1996 y el cuarto en 1995 y 1994.

En total participan 400 infantes para quienes el torneo constituye un espacio de aprendizaje y aplicación de los avances de la instrucción futbolística asimilada en sus procesos de liga menor.

Las programaciones iniciales son los días sábados 7 y 14 de junio (niveles 1 y 4) y para los niveles 2-3 los sábados 21 y 28 de junio, de 8.00 am. a 12:00 md.

[Magno Matarrita Mosquera.](#)

**Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos**

[magnom@cariari.ucr.ac.cr](mailto:magnom@cariari.ucr.ac.cr)